

Des jumelles en or - 1/1

Mary-kate et Ashley sont certainement les jumelles des plus célèbres du monde. Depuis leur plus jeune âge, elles mènent ensemble une carrière étonnante rencontre avec deux phénomènes !!!

Nées à deux minutes d'intervalles (Ashley est l'aînée) le 13 juin 1986 à Sherman Oaks, en Californie, tout commence en mars 1987, leur maman se baladait tout simplement avec une amie quand elles ont entendu parler d'un casting visant à recruter deux bébés pour tenir le rôle alternatif de Michelle Taner dans une nouvelle série "la fête à la maison". La loi américaine interdisant aux bébés de travailler au-delà de 5 heures par semaine, les responsables du casting cherchent donc deux bébés identiques pouvant se relayer devant les caméras !!! A seulement 6 mois les jumelles se voient donc attribuer le rôle de Michelle Taner !!

Les jumelles font très tôt la couverture des magazines !! Très vite le monde entier craque pour la petite Michelle !! Michelle sera même élue "meilleur personnage de série TV". Les deux petites vont grandir sur les plateaux on raconte même que les filles adoraient tellement leur travail qu'elles se plaignaient de ne pas aller en studio les jours de repos. La série étant un immense succès les jumelles enregistrent donc plusieurs vidéos dont "Sarah et Julie n'en font qu'à leur tête". Ce premier téléfilm fut un succès elles enchaînent alors film sur film et enregistrent même plusieurs albums dont deux disques d'or !!

En 1992, A seulement 6 ans, elles ouvrent, leur propre maison de production, la Dualstar Entertainment Group, ce qui permet à ces deux petites de choux d'entrer dans le livre des records comme étant les deux plus jeunes productrices d'Hollywood !! Elles produisent donc leurs films, vidéos, CD...

En 1996, tout bascule. Elles ont 9 ans, la série qui les a vu grandir s'arrête et leurs parents divorcent !! Dépassées par ces événements pendant 2 ans les jumelles restent à l'écart des caméras !!!

Mais en 1998, on leur propose d'être les héroïnes d'une autre série "les jumelles s'en mêlent" les jumelles acceptent la série s'arrête au bout d'un an faute d'audience mais les jumelles continuent quand même elles tournent de nouveaux films, et en 2001 lance même une nouvelle série "totalement jumelle" mais les jumelles ne se contentent pas de jouer devant les caméras elles lancent de nouveaux produits à leur effigie : on peut alors voir de nombreux produits de beauté Mary-Kate et Ashley, mais aussi une ligne de vêtements, des sacs à dos, un magazine officiel, du linge pour maison, des poupées... Leur marque bat déjà des records de ventes.

Aujourd'hui les jumelles continuent à tourner de nombreux films et sont même dès le 2 juillet sur les écrans de cinéma dans "Charlies et ces drôles de dames".